

Der Soziale Arbeitskreis der Schule - ein Erfolgsmodell

Schülerinnen der 5. bis 10. Klassen besuchen dieses Schuljahr wieder regelmäßig Senior*innen im Wohnheim der Arbeiterwohlfahrt in Neustadt. Durch ihr ehrenamtliches Engagement schenken sie viel Freude beim gemeinsamen Spielen, bei Rollstuhlausfahrten, beim Vorlesen aus der Zeitung oder einfach beim Plaudern. Besonders in der Weihnachtszeit freuen sich alle über die gemeinsame Weihnachtsfeier, die im AWO-Heim stattfindet und über den Besuch des Weihnachtsmarktes. Dafür möchten wir ein herzliches Dankeschön sagen!

Danken möchten wir an dieser Stelle auch besonders Frau Karola Knye, die diesen Arbeitskreis ins Leben rief und seit 1998 begleitete. Bereits 2001 gewann sie mit den Schülern einen 1. Preis für dieses vorbildliche Engagement. Im Schuljahr 2015/16 erhielten die Schüler einen Sonderpreis des bayerischen Kultusministeriums als „Realschulchampions“. Im Schuljahr 2018/19 übernahm Frau Andrea Kühnert die Betreuung des Arbeitskreises, der sich im Schuljahr 2019/20 über einen 3. Platz beim Realschulchampion freuen durfte.

Andrea Kühnert

